
Fachschaft Biologie
- Der Fachschaftsrat –

Geb. 26.11.U1.42, Universitätsstraße 1, 40225 Düsseldorf

 Sitzungsprotokoll vom 11.10.2016
Sitzungsbeginn:  17:30 Uhr

FachschaftsrätInnen:
Anwesend: Entschuldigt: Unentschuldigt:

Denise Kaupat X

Dimitrij Leus X

Dunja Arens X

Ekatarini Karapantsjou X

Gary Strauß X

Imanuel Heymans X

Jakob Fortmeier X

Jan-Niklas Jahnke X

Jessica Lea Bender X

Johannes Schwabroh
Marc-Oliver Bahl X

Miriam Dreesbach X

Saskia Janshoff X

Saskia Koza X

Sven Langwasser X

Kooptierte Anwesende:

Anwesend: Entschuldigt: Unentschuldigt:
Anna Behle X

Aron Thoener X

Bettina Heiligtag X

Matthias Hempel X

Ehrenkooptierte Anwesende:

Anwesend: Entschuldigt: Unentschuldigt:

Arantxa Bößem           X

Sascha Graßhoff X

Sonstige Anwesende:



Fachschaft Biologie
- Der Fachschaftsrat –

Geb. 26.11.U1.42, Universitätsstraße 1, 40225 Düsseldorf
Top 0: Beschlussfähigkeit, Post, Emails, Berichte:
Es sind genügend Räte anwesend um stimmberechtigt zu sein.

→Absegnung des alten Protokolls:
Das Protokoll wird einstimmig angenommen.

→Post:
 Es sind 2 Briefe von Xerox angekommen
 Es gibt eine neue Firma die sich um den Brandschutz an der Uni kümmert.
 Der aktuelle Jobvektor ist angekommen.

→E-Mails:  
 Es werden 2 Personen für eine Berufungskommission benötigt.
 Deeskalationsschulungen sind am 19.10, 26.10 und 02.11
 Verschiebung auf nächste Woche

→Berichte:  
 Gary hat mit Kirsten geredet wegen der Praktika in Biologie und Physik.

Morgen gibt es zu dieser Thematik ein Gespräch, weshalb die Praktika auch
noch nicht freigeschaltet sind.

 Aus dem Senat wird berichtet, dass die Uni Düsseldorf eine der schlechtesten
Universitäten in ganz NRW ist, es ist der Plan, dass die Uni jedes Jahr 10%
mehr wachsen soll. (hauptsächlich die Institute)

Top 1:  Studienbeirat:
 Muss bis Montag benannt werden.
 Es stellen sich Imanuel und Sven zur Wahl.
 Imanuel: 3
 Sven: 6

Enthaltungen: 2

Top 2:  ESAG:
 InPhyMa ist gestern auf Imanuel zugekommen und bittet, dass wir gegen 22

Uhr kommen.
 Präsentation ist fertig und vorgestellt worden.
 Antrag das 5 Säcke Grillkohle, 10 Packungen Toast, 1 Paket Grillanzünder,

150 Pappteller und 100 Gabeln möglichst preisgünstig besorgt werden.



Einstimmig angenommen
 Antrag auf Rückerstattungen von 17 €  für den kauf von hellblauen Bändchen

beim FSRef:
einstimmig angenommen
 Sven war beim AStA-Vorstand und hat da Gutscheine für ein neues Getränk

aus dem Kiosk bekommen.
 Es wurde gefragt ob wir das Maskottchen der Mathematik klauen wollen.

Dafür:  3
Dagegen:  4
Enthaltungen: 1
 Antrag, das die vom Rat getragenen kosten für den Druck von einem T-Shirt

auf bis zu 20 € erhöht wird.
 Der angegebene Zeitpunkt in der Email ist nicht richtig
 Wir treffen uns morgen um 10 Uhr in der Fachschaft.

Top 3:  Party:
 Es gibt nichts neues von der Party, es müssen Informationen eingeholt werden

was bereits erledigt ist und was noch getan werden muss.

Top 4:  Ersti Fahrt:
 verschoben auf nach der ESAG, da Verantwortliche fehlen.

Top 5:  Schlüssel:
 Es gibt noch 2 Schlüssel die verteilt werden könnten, es wird gebeten dies

heute zu tun, da es in der ESAG von Vorteil sein könnte.
 Schlüssel wollen Anna Behle und Imanuel Heymans. 1 Enthaltung, der Rest ist

dafür.

Sonstiges:

Antrag, das die vom Rat getragenen kosten für den Druck von einem T-Shirt auf bis
zu 20 € erhöht wird.
Dafür:  2
Dagegen:  2
Enthaltungen: 3
Der Kassenwart ist dagegen.

Ende der Sitzung: 19:21 Uhr
Protokollführer: Miriam Dreesbach
Redeleitung: Jakob Fortmeier


